

Se recrudecerá la volatilidad en los mercados (El Financiero 23/06/08)

Se recrudecerá la volatilidad en los mercados (El Financiero 23/06/08)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 23 de junio de 2008 Luego de la acción de política monetaria del Banco de México este viernes y ante la espera de la conclusión de la reunión de la Reserva Federal de Estados Unidos esta semana, la volatilidad del mercado de capitales se recrudecerá. El movimiento de los mercados accionarios comenzó nuevamente a pronunciarse hacia la baja desde hace un par de semanas, debido a que las preocupaciones internacionales son distintas a las de hace unos meses. Aunque sigue preocupando el comportamiento de la economía estadounidense, el inicio de una tendencia al alza en las tasas de interés por presiones inflacionarias mundiales se viene a sumar al complicado panorama internacional. El descenso e incluso caída del mercado accionario en su medición interanual ha sido la tónica de todo el año. Ahora, de acuerdo con la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), se le viene a sumar un aumento de tasas de interés en el país, lo que siempre reequilibra los precios de los activos financieros. Los ajustes son de corto plazo, pues lo que tratan de encontrar los mercados es una explicación de cuál será el impacto de mediano plazo que pueda tener el cambio en los rangos de tasas. Los aumentos de tasas van a tener un impacto en un menor crecimiento económico y también de las empresas. "Ahora, si esto que estamos viendo se va a volver en una astringencia crediticia y de un incremento que se sostenga la tasa de interés, esto sí puede empezar a dificultar el acceso a los recursos, a las empresas y al desempeño de la economía", detalló la BMV. El viernes sólo vimos una acción del Banco de México que está alerta a cualquier contaminación en el aumento de precios, pero viene la Fed con su decisión, lo que va a mantener a los mercados altamente nerviosos.